



Ratscherr Jürgen Bohrmann informiert:

Ab 2019 erhöht die Stadt ihre Ehrengaben

Auf Vorschlag des Oberbürgermeisters Thomas Geisel beschloss der Haupt- und Finanzausschuss eine Erhöhung der Ehrengaben ab 1.1.2019.

Zum 95. Geburtstag erhalten die **Geburtstagskinder** künftig 75 Euro (bisher 50 Euro), ab dem 100. Geburtstag künftig 150 Euro (bisher 125 Euro). Zum 90. Geburtstag beträgt die Ehrengabe weiterhin 50 Euro.

Die Ehrengaben für die **Ehejubiläen** werden ebenfalls erhöht. Zur Goldenen Hochzeit gibt die Stadt künftig 100 Euro (bisher 90 Euro), zur Diamantenen Hochzeit künftig 150 Euro (bisher 120 Euro), ab der Eisernen Hochzeit gibt es künftig 200 Euro (bisher 150 Euro).

Ehejubiläen meldet man persönlich oder durch einen Verwandten mit einer Kopie der Heiratsurkunde im Bürgerbüro an. Mobilitätseingeschränkte können sich auch telefonisch an den Außer-Haus-Service des Bürgerbüros wenden: Telefon 899 7654 und 899 7655. Wenn gewünscht, bringt ein Ratsmitglied die Glückwünsche und Ehrengaben nebst Blumen persönlich zu den Jubilaren. Wer keinen Besuch wünscht, erhält die Ehrengabe auf sein Konto. Ehejubiläen können auch noch drei Jahre nachträglich gemeldet werden, es gelten dann die zum Jubiläumstichtag gültigen Ehrengaben.